

Roma, 21 de octubre de 2023

[Volver al índice](#)

Mensaje del 15 de noviembre

Queridísimos: ¡que Jesús me guarde a mis hijas y a mis hijos!

Es natural que tengamos muy presentes, en nuestra oración, las actuales guerras, especialmente en Tierra Santa, y entre Rusia y Ucrania. Sigamos, también en esto, muy unidos al Papa y a toda la Iglesia.

En algunos mensajes anteriores, os he mencionado la próxima realización de las Semanas de trabajo, también denominadas Asambleas Regionales. Me da alegría comunicaros que se celebrarán en todas las regiones a lo largo de 2024, como preparación para el Congreso General Ordinario de 2025. El tema de estas Asambleas es: *Camino hacia el centenario de la Obra. Profundizar en el carisma y renovar nuestro deseo de servir a Dios, a la Iglesia y a la sociedad.*

Comenzamos así la preparación más concreta del centenario, en la que, como os decía en el mensaje del 10 de junio de 2021, deseo que todos participéis. En cada región os comunicarán la fecha en la que tendrá lugar vuestra Semana de trabajo y los modos de participación. Puede ser una ocasión para profundizar en el «don del Espíritu recibido por san Josemaría» (*Ad charisma tuendum*), en la belleza de la misión de servicio a la Iglesia y a la sociedad y en el deseo de acompañar a muchas personas en el camino hacia el cielo. Será una oportunidad también para reflexionar sobre cómo responder a los desafíos del tiempo presente desde el espíritu del Opus Dei y cómo preparar el centenario en cada lugar.

El próximo día 18 recibirán el diaconado veintinueve fieles de la Obra. Pedid al Señor que aprovechen bien los meses de diaconía y preparación para el presbiterado.

Roma, 15 de noviembre de 2023

[Volver al índice](#)